



LÉON XIII.

MODÈLE DE CONFIANCE EN MARIE

.....Marie, amour de mon printemps,
Que j'aime encore plus sous la glace des ans.
LÉON XIII.



OICI la vingt-cinquième année du règne glorieux de notre saint Pontife. Elle est saluée par un concert unanime d'acclamations parties de tous les points du globe. Tout le monde est dans l'admiration d'un génie si vaste et si puissant, toujours illustre et toujours jeune malgré la neige des nombreux hivers accumulés sur son front. Il continue de régner le Pape Léon, malgré les ans et malgré les puissances de la terre coalisées contre lui, avec une sagesse et un éclat incomparables. Nous aimons à voir dans ce prodige la main maternelle de MARIE conservant à l'Église, pour la guider sûrement dans ces temps difficiles, le Pontife de son Cœur. Et cette protection n'est-elle pas la récompense de la piété de Léon XIII ? Sa piété a paru si extraordinairement, depuis qu'il est assis sur la Chaire de S. Pierre, qu'il a été surnommé «le Pape de la prière», et «le Pape du Rosaire» ou «le Pape de MARIE».

Quelle douce auréole ce dernier titre surtout ajoute à son front tout rayonnant des feux du génie ! Les fêtes jubilaires, au retour du mois de mai, nous invitent à la contempler pour notre édification commune. Nous en aimerons davantage le Vicaire de JÉSUS-CHRIST, le Père de nos âmes.



Chaque jour, nous disent ses biographies, le Saint-Père égrène pieusement son Rosaire avec l'un des ses chapelains. Sur sa table